

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

P. BONDOLFI

Correspondance

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1931, tome 30, p. 83

© Abbaye de Saint-Maurice 2011

CORRESPONDANCE

Nous avons reçu la communication suivante de M. le chanoine Bondolfi, supérieur général de l'Institut de Bethléem, à l'intention de nos lecteurs :

La Société des Missions étrangères de Bethléem vient de subir une perte douloureuse par la mort prématurée d'un de ses plus jeunes missionnaires, un de ceux qui portaient en août dernier pour le pays de leur rêve, la Mandchourie. M. l'abbé Dr Auguste Pfister, de Waldkirch (St-Gall), a été emporté par le typhus qui, en moins d'une demi année, fait sa deuxième victime parmi nos chers missionnaires. M. l'abbé Pfister mourut le 22 décembre, âgé de moins de trente ans.

Il avait été ordonné prêtre le dimanche des Rameaux et, la veille de Noël déjà, le sombre hiver de Mandchourie recouvre son tombeau. Vain sacrifice d'apôtre ? Non ! ce ne sera pas en vain que, comme un appel, vous parviendra cette nouvelle, jeunes gens du pays : puisse cet exemple de magnanimité faire surgir d'autres vocations de prêtres et d'apôtres ! La voie missionnaire est semée de sacrifices, mais combien elle est sublime ! jeunes gens, ne reculez pas ! P. BONDOLFI, Sup. gén.